
Авария на подстанции. 

Ночь на старый Новый год принесла режевлянам неприятный сюрприз: вышел из строя проложенный под 
землёй  электросетевой кабель на районной подстанции. В микрорайоне Гавань погас свет. Во всём 
городе были нарушены параметры энергоснабжения. Кабельное телевидение отключилось – а многие 
горожане ожидали повтора новогодних телепрограмм. 
Аварийная бригада восстановила энергоснабжение по временной схеме. 
Людмила НИКОНОВА. 

Ангелы надежды. 

Огромное количество  людей нуждается сегодня в помощи и поддержке. И библиотеки города и района – 
не исключение. Стабильная работа  библиотек - это один из показателей  помощи  сообществу в знаниях и 
информации. 
И поддержка спонсоров у нас есть. 
Замечательный  юбилей Липовской библиотеки состоялся благодаря материальной  поддержке депутатов 
В. Ю. Раёва, А. И. Назимкина, местным предпринимателям И. В.Катаеву, М. Н. Минееву, В. П. 
Топоркову, директору МЖКУП Ю. Н. Авдюкову. 
Ежегодный литературный конкурс «Я пишу книгу»  тоже поддержали спонсоры: магазин «Надежда»  (Г. 
М. Гаева), редакция газеты «Режевская весть» (Г. В. Попова), типография «Радуга» (Г. В. Тарасова). 
Вложение  средств в развитие творческого потенциала подрастающего поколения  говорит о том, что 
будущее наших детей небезразлично режевлянам. А значит, подрастающее поколение будет не менее 
эрудированным и образованным, чем предыдущее. 
Л. ОСТАНИНА,  директор МУ «Централизованная библиотечная система». 

БАБОЧКА. 

      

Исполняем детские мечты 
Накануне Нового года в редакции «Режевской вести» подводились итоги сразу нескольких конкурсов. С 
нетерпением результатов ждали вы, уважаемые читатели, сами сотрудники газеты активно участвовали в 
голосовании. Но самым волнительным оказался розыгрыш призов среди участников детской рубрики 
«Бабочка» газеты «Режевская весть» (то ли потому что в нём участвовали наши маленькие читатели, то ли 
из-за длительного срока ожидания, ведь список лидеров определялся на протяжении 4 месяцев). 
Наконец-то долгожданный день настал. Поприсутствовать на розыгрыше мы предлагали всем желающим. 
Смогли немногие (кого-то, как потом признались ребята, испугали холода последних декабрьских дней, 
кто-то был сильно занят на предпраздничных мероприятиях). Зато именно те, кто 25 декабря пришёл в 
редакцию «Режевской вести», так или иначе определили судьбу девяти призов, главным из которых был 
сотовый телефон. 
Среди большого числа ребят, отвечавших на задания «Бабочки» с начала сентября и по декабрь 
включительно, мы выбрали самых активных, самых эрудированных. Их оказалось 12 человек. Их имена 
были записаны на отдельных карточках и опущены в сосуд. Присутствовавшие на розыгрыше ребята по 
очереди доставали карточки и называли имена победителей. 
Начнём с меньшего. Итак, поощрительные призы от «Режевской вести» - занимательные энциклопедии - 
выиграли Фёдор Голендухин, Маша Рыкунова и Андрей Четверкин. Эти книги мы выбирали, учитывая 



возраст ребят, поэтому уверены, что данная познавательная литература пригодится нашим юным 
читателям в скором времени. 
Красивый снеговик из воздушных шаров, одни своим видом создающий праздничное настроение, от 
мастерской праздника «Арлекино» по результатам розыгрыша достался Кате Черемисскиной. 
Сотрудничество газеты «Режевская весть» и Парка Бабочек г. Екатеринбурга началось не так давно, но 
хочется верить, что продлится оно надолго. Побывать здесь не менее интересно, чем в зоопарке. 
Крылатым насекомым на обживание отдали целое здание, где с размахом устроили тропическое лето с 
водопадами, пальмами, множеством цветов и фруктов. Бабочек привезли на Урал с Филиппин, Южной 
Америки и Индонезии (отбирали самых активных и стойких особей). В парке одновременно находятся 
две-три сотни бабочек. Они не боятся людей и запросто садятся на плечи, голову и руки посетителей. 
Здесь же выставлены на всеобщее обозрение куколки бабочек, и зрители могут наблюдать, как крылатая 
красавица прорывается на свободу. Два комплекта билетов в этот райский сад были разыграны между 
постоянными участниками детской рубрики «Бабочка» и достались Ане Волковой и Ане Анисимовой. 
Самый волнительный момент: разыгрываются главные призы… В итоге сноуборд достался Ксюше 
Порейкиной, фигурные коньки – Алине Икриной, а сотовый телефон вместе с Юлей Голендухиной уехал 
в село Глинское. 
Давний друг редакции газеты «Режевская весть» депутат Законодательного Собрания Свердловской 
области Олег Исаков, предоставивший для розыгрыша «Бабочки» сотовый телефон «Самсунг», передавая 
подарок, высказал пожелание, чтобы он достался творческому и инициативному ребёнку. Похоже, 
желание Олега Юрьевича сбылось. Юля учится в 6 классе, посещает различные кружки, отдавая 
предпочтение театральному, занимается вокалом. Самые любимые предметы в школе у девочки – 
математика, русский язык и биология. С удовольствием на протяжении многих месяцев Юля решает 
задачки и разгадывает ребусы от «Режевской вести». Было видно, что золотистый телефон пришёлся по 
душе нашей юной читательнице. Да и нам, как организаторам, было очень приятно порадовать и Юлю, и 
других детей накануне Нового года. 
Кстати, Аня Волкова и Ксюша Порейкина ещё не знают о своих подарках, но призы ждут девочек в 
редакции газеты «Режевская весть». 
Вы расстроились, что подарки достались другим? Не стоит грустить, потому что наши встречи на 
страницах газеты продолжаются. Ищите «Бабочку» в «Режевской вести» каждую субботу, решайте наши 
задания, сообщайте ответы нам и помните, что упорство всегда поощряется. Самого активного ребёнка по 
итогам месяца ждёт приз. И, конечно, 1 июня в День защиты детей мы вновь проведём большой 
розыгрыш призов. Время пролетит незаметно! 
Анастасия СОБОЛЕВА.    

1. Федя Голендухин выиграл книгу. 
2. Аня Анисимова в Парке бабочек. 
3. Снеговик – подарок для Кати Черемисскиной. 
4. Коньки для Алины Икриной. 
5. Главный приз – Юле Голендухиной. 

Борьба без компромиссов. 

    

 Шум и веселье большой перемены царили в с/к «Россия» перед открытием областного турнира по греко-
римской борьбе среди мальчишек 1999-2000 гг. р. После того, как закончилось взвешивание участников, 
обсуждение судьями всех необходимых деталей, а зрители заняли свои места вокруг ковров, где 
предстояло побороться юным спортсменам, турниру был дан старт. 
Тренеры напомнили участникам, что мечты не сбываются, когда лежишь на диване, а чтобы стать 



чемпионом, нужно много работать на тренировках, участвовать в соревнованиях высокого уровня, таких, 
как эти. 
Турнир основал старший тренер Режа Евгений Валерьевич Казанцев. Сейчас его организатором и 
главным судьёй выступает Андрей Анатольевич Филиппов. 
В этом году к нам приехали 100 спортсменов из Екатеринбурга, Нижнего Тагила, Алапаевска, Невьянска, 
соревновавшиеся в 11 весовых категориях. 
- Раньше мы участвовали в турнирах только в нашем городе, - рассказали до начала соревнований Денис, 
Саша и Кирилл, представлявшие Нижний Тагил. – За то, что хорошо занимались, тренер взял нас на эти 
соревнования. 
Соперников мальчишки не боялись, считая, что в их весовой категории сложных встреч не будет. Кто-то 
из них пошёл на греко-римскую борьбу просто по приглашению тренера, а вот у Саши в этом спорте и 
дедушка, и отец, поэтому он решил продолжить их дело. Но у всех пока настрой на серьёзную 
спортивную карьеру, надеемся, он сохранится и в последующие годы. 
Встречи проходили по-разному. Некоторые спортсмены относились к поражению спокойно, а кто-то не 
мог сдержать слёз обиды. Но всех поддерживали зрители, и партнёры по команде. 
- Этот возраст самый интересный, - считает тренер из Алапаевска С. Полномочный, - потому что здесь 
идёт открытая борьба без компромиссов. Мальчишки не просчитывают тактически, сколько очков 
набрали и надо ли продолжать бороться. Старшие поступают хитрее, если знают, что у них достаточно 
баллов, берегут силы для других боёв.  
Режевская команда смогла «отвоевать» у соперников 10 медалей и занять II командное место, уступив 
Екатеринбургу всего 2 очка. А личные результаты следующие: в категории до 28 кг II место занял Павел 
Шуйский, III место – Данил Хвостов (тренер Д. Караваев), в категории до 30 кг II место у Тимофея 
Чепчугова (А. Филиппов), в категории до 32 кг III место у Сергея Давыдова (А. Филиппов), в категории 
до 42 кг II место у Андрея Малыгина (А. Филиппов), III место у Данила Серебренникова (Д. Караваев), в 
категории до 50 кг на III месте Анатолий Сыков (А. Филиппов), в категории до 54 кг I место у Кирилла 
Портнягина (Е. Казанцев), II место у Кирилла Розова (А. Филиппов), в категории до 58 кг III место у Ильи 
Силина (Д. Караваев). 
На награждении Дед Мороз и Снегурочка провели с участниками конкурсы, в которых также нужно было 
проявить спортивную сноровку, а за победу вручали призы. Кроме наград за призовые места, было 
предусмотрено и несколько номинаций. «Самый юный участник» - Евгений Олейников (2002 г. р., тренер 
Д. Караваев), «За волю к победе» - Илья Глухих (А. Филиппов), «за лучшую технику борьбы» - Тимофей 
Чепчугов (А. Филиппов). 
В следующем году, если найдутся спонсоры для проведения турнира, планируется пригласить на 
соревнования борцов не только области, но и всего УрФО. Сейчас греко-римская борьба в области 
развивается очень интенсивно и не только в спортшколах, но и в вузах, появляется больше 
квалифицированных тренеров, поэтому с каждым годом соревнования становятся всё зрелищнее. 
В этом году особенно активно помогли ИП Джалалов Л. И. и директор типографии «Виктория» В. 
Юферов. Также спонсорами выступили: ИП Быков А. А. (магазин «Природа»), директор УК «Гавань» В. 
Штейнмиллер, ИП Бабушкина Е. П., ИП Зайцева Т. И., ИП Ближанова Е. Е., ИП Минеев Ю. В., директор 
ООО «Винланд» Г. Деминова, В. Сограби, ИП Смирнова В. В. (магазин «Хозяюшка»), ИП Иматдинов В. 
М. (магазин «Еврострой»). 
Арина АГАПОВА. 

1. Вот и первый победитель. 
2. Серьёзная борьба с первых минут. 

Благотворительный марафон. 

22 января в 18.00 Центр культуры и искусств приглашает на благотворительный концерт-марафон «Пусть 
сбываются мечты» для помощи одарённым детям города Реж. В прошлом году были исполнены мечты 
Ольги Голубевой и Андрея Агафонова. Чья мечта исполнится с вашей помощью сегодня? В марафоне 
принимают участие лучшие коллективы и солисты города. 
Соб. инф. 

 



В мире сказок. 

   

За неизменную победу добра в борьбе с хитрыми и изворотливыми негативными героями сказки любят 
взрослые и дети. Зимние праздники – хорошая возможность для всех окунуться в этот мир торжества 
доброты и справедливости, а сотрудники учреждений культуры в этом всегда помогут. Вот и нам удалось 
побывать на премьерах мюзикла «Тайна Снежной королевы» в ЦКИ и музыкальной сказки «Новый год с 
бременскими музыкантами» в ДК «Металлург». 
«Тайна Снежной королевы» - первый мюзикл в Реже. Многочисленные герои, хорошо влившиеся в свои 
образы, интересное музыкальное сопровождение, танцевальные и вокальные партии героев помогли 
зрителям перенестись в волшебные владения Снежной королевы. Порадовала игра актёров, исполнявших 
главные роли. Для того, чтобы выбрать музыку и другие элементы для постановки, было отсмотрено 
немало фильмов и мультфильмов, благодаря чему удалось приготовить оптимальный вариант. И как 
всегда, несмотря на козни Снежной королевы (А. Дублавская), Снеговика (К. Анохин), Цветочницы весны 
(О. Сергеева), Летней принцессы (Д. Марсутдинова), Разбойницы осени (Ю. Отинова), Маленькой 
разбойницы (М. Отинова) и Крапивных побегов (О. Киселёв и С. Чепчугов) и благодаря помощи Голоса 
сказки (А. Дубс), Герда (Л. Солдатова) спасла своего Кая (П. Рывкин). Яркость мюзиклу придало 
танцевальное сопровождение ансамбля «Импульс» (руководитель О. Бельских), а полный восторг у 
маленьких, да и взрослых зрителей, вызвало выступление группы «Street breakers», составлявших свиту 
маленькой разбойницы. Хочется особенно отметить и Марину Отинову, несмотря на юный возраст, 
справившуюся со своей ролью на «5+». «Тайну Снежной королевы» подготовила театр-студия «Да!». 
Зрители ещё смогут увидеть этот мюзикл нынешней зимой. А в марте, к 3-летию студии, планируется 
поставить пьесу В. Красногорова «Комната невесты». 
Для ДК «Металлург» уже стало традиционным готовить музыкальную сказку к открытию снежного 
городка, а в этом году маленькие зрители смогли увидеть её и на «ёлках». Вместе с Котом (Е. Соловьёва), 
Ослом (С. Хасанова), Петухом (В. Попова), Псом (О. Буркова), Атаманшей (С. Максимова), Маленькой 
разбойницей (А. Косых), Снегурочкой (М. Королькевич) и Дедом Морозом (А. Миронов) дети отлично 
провели время. Они не просто смотрели, но и участвовали в представлении, отвечая на вопросы 
бременских музыкантов, повторяя за ними несложные движения, помогая им найти Атаманшу с 
сообщницей. На глазах у ребят злые герои осознали свои ошибки и стали действовать вместе с 
бременскими музыкантами. 
Арина АГАПОВА. 

1. Герда в плену у Маленькой разбойницы. 
2. Знакомство с бременскими музыкантами. 

В новый год – с добрыми надеждами. 

Коллектив ЗАО «ПО «Режникель» на полмесяца раньше, 15 декабря, выполнил годовую программу 
выпуска металла. У никельщиков есть основания встречать 2011 год с добрыми надеждами: котировки на 
Лондонской бирже металлов держатся на хорошем уровне. К тому же в этом году металлургов ждёт 
большой праздник: заводу исполнится 75 лет. 
В конце года одна из плавильных  печей была остановлена на текущий ремонт. Качественно   и в 
короткий срок завершить работы, чтобы обеспечить полную загрузку плавильного цеха – эту задачу 
успешно решают работники ремонтно- механического цеха вместе с плавильщиками.  
Людмила НИКОНОВА. 



 В ЦКИ сменился руководитель. 

С нового года центр культуры и искусств возглавила Надежда Анатольевна Амарантова. 11 января 
начальник управления культуры Е. Сметанина представила нового руководителя коллективу учреждения. 
Н. Амарантова закончила свердловский экономико-технический техникум и факультет экономики и права 
УГТУ УПИ. Профессиональная деятельность в сфере культуры началась для Надежды Анатольевны в ДК 
«Металлург». Здесь она проработала 7 лет, занимая различные должности от заведующей детского 
сектора до директора. Затем ушла в бизнес. Сейчас она знакомится с работой ЦКИ и его сотрудниками. 
- Мне дорог это Дом культуры, я сама начинала здесь в художественной самодеятельности, - говорит 
Надежда Анатольевна, - поэтому моя цель не разрушить то, что построено за многие годы, а создать что-
то новое.  
О конкретных нововведениях директор ЦКИ говорить не стала, но указала на их направление – 
самоокупаемость учреждения, что связано с соответствующей политикой государства, проводимой в 
последнее время. 
Арина АГАПОВА.               

 «Надо успеть всё сделать. Будем работать». 

 

2010 год простился с нами, помахав на прощание ёлочными ветвями, под звуки поскрипывающего снега 
под ногами и шороха праздничной мишуры. Режевляне активно готовились к встрече Нового года, как 
всегда веря, что он будет гораздо лучше, чем уходящий. Подвести некоторую черту году 2010 и заглянуть 
в 2011-й постарались и сотрудники «Режевской вести», пригласив в качестве очередного гостя номера 
заместителя главы РГО по социальным вопросам Е. Матвееву. 
       - Елена Юрьевна, закончился 2010 год. Я знаю, что для социальной сферы нашего округа он 

был очень непростым… 
- Мы выживали. В полном смысле этого слова. Если говорить в целом, то в этом году в Реже (как, 
впрочем, и в других территориях) проводилось два очень крупных мероприятия: монетизация льгот и 
организация летней оздоровительной кампании по новым правилам (впервые финансирование проходило 
через Министерство социальной защиты населения). Это был очень сложный период! Благодаря 
ответственной, даже самоотверженной, работе управления образования и управления социальной защиты 
нам удалось его пережить без потрясений и потерь. Особенно радует то, что процент оздоровления детей 
нынче был не меньше, чем в 2009 году. Но вынесли это на нервах и родителей, и специалистов. 
       - Похоже, принцип организации оздоровления детей на следующий год вновь претерпит 

изменения. 
- Да, как это будет выглядеть – ещё неизвестно. Потому что никаких нормативных документов пока нет. 
Известно лишь, что финансирование кампании будет осуществляться через администрацию РГО. 
Уполномоченным органом останется управление образования. 
       - Если уж заговорили об образовании, предлагаю в первую очередь обсудить эту сферу. 
- Прежде всего, надо отметить, что в этом году мы со специалистами управления образования плотно 
работали с областными программами, пытаясь в них войти, чтобы привлечь дополнительные средства на 
территорию. В итоге удалось войти на 2011 год в программу «Возвращение детских садов», благодаря 
чему округ получит около 11 млн. рублей на реконструкцию детского сада «Золотая рыбка», а ещё на 
детский сад в с. Останино (на 2011 год планируются проектно-изыскательские работы, строительство 
начнётся в 2012 году). Посредством ещё одной областной программы будем проводить капитальный 



ремонт в школе №5. 
Бюджет 2011 года принят. Он немного лучше бюджета 2010 года, потому что нынче образованию не 
хватало даже на зарплату. К счастью, удалось не закрыть ни одной школы. Тем не менее, при 
рассмотрении бюджета Дума акцентировала на том, что жить надо по средствам. Это значит, что 
оптимизация в какой-то степени продолжится. 
       - В 2010 году в связи с этим на месяц закрывались дошкольные учреждения. Что ждёт режевлян 

дальше? 
- Думаю, то же самое. Вообще было просчитано, что целесообразнее закрывать садики не на 30 дней, а на 
время отпуска воспитателей, то есть на 45 дней. Окончательно утверждать этого не могу. Бюджет 2010 
года пересматривался 8 раз. Если в 2011 году в плане финансирования также произойдут изменения, 
администрация вернётся к решению этого вопроса после 1 квартала. Опять же бюджет дошкольных 
учреждений пусть немного, но увеличился: если в 2010 году у них финансировались только заработная 
плата, коммуналка и питание (и то не на 100%), в 2011-м им заложили небольшую сумму на приобретение 
моющих средств, на оплату услуг Роспотребнадзора. 
Что касается школ, тяжёлая ситуация в Голендухино. У этого образовательного учреждения 
заканчивается лицензия. И надзорные органы, пользуясь ситуацией, настоятельно рекомендуют закрыть 
школу. Делать этого мы не хотим. Посмотрим, что можно будет сделать. А вообще в 2011 году 
лицензирование должны пройти 32 образовательных учреждения. Процесс чрезвычайно сложный и 
длительный. При этом учреждения впервые получают документы на собственность в юстиции. 
       - Когда всё-таки будет закончено строительство школы в Озёрном? 
- Обещанные из областного бюджета 26 млн. рублей так и не пришли. Запланированные в бюджете 
нашего округа средства были отданы подрядчику. В ходе переговоров с Министерством строительства 
стало известно, что финансирование по этой статье на территорию поступит, но лишь частично. 
Остальное, думаю, будет возмещено не раньше марта. Мы надеемся, что 1 сентября 2011 года учебный 
процесс в Озёрном начнётся всё же в новом здании. 
       - По сравнению с образованием в культуре, насколько известно, обстановка ещё более 

непростая? 
- Это так. Финансирования сфере культуры в РГО не хватает. В течение года сотрудники учреждений 
культуры работали неполные дни, по системе укороченной недели. И речь даже не шла о выплате премий 
и стимулирующих выплат. Вместе с тем, нынче они впервые работали самостоятельно, то есть все 
учреждения стали юридическими лицами, что предоставило им возможность зарабатывать на своих 
услугах и благодаря этому решать свои проблемы. В этом направлении сработали неплохо. Когда мы с 
начальником управления культуры делали анализ, выяснилось, например, что сельская клубная система за 
10 месяцев заработала около 170 тысяч рублей. Для них это очень хорошие деньги. И даже Центр 
национальных культур, ранее входивший в состав централизованной сельской системы, почувствовав, что 
можно быть самостоятельным и как-то развиваться, с 2011 года просится в «свободное плавание». 
Есть проблемы по ДК «Горизонт», где вываливается часть стены. Были изысканы средства, проведена 
экспертиза. В следующем году надеемся сделать там ремонт. 
В ДК «Металлург» проблемы с крышей. Сейчас рассматриваются вопросы привлечения средств из 
областного бюджета, спонсоров. Но крышу однозначно надо ремонтировать. 
В ЦКИ, по сравнению с другими культурными учреждениями города, ситуация заметно лучше, так как в 
прошлые годы там проведён капитальный ремонт. Очевиден и прогресс в творческой составляющей. 
       - В сёлах будут закрываться клубы? Ходят слухи о закрытии клуба в Соколово. 
- Мы пока ничего не закрываем. Самая тяжёлая ситуация в Фирсово. Чтобы привести клуб в надлежащее 
состояние, требуется около 4 млн. рублей. Смысла вкладываться в это нет. Сейчас прорабатывается 
вопрос о строительстве нового каркасно-панельного здания. В этом случае цена вопроса составит 2-2,5 
млн. рублей. 
Непростая ситуация в Клевакино. Сами жители села нашли хороший староуткинский проект здания 
клуба, где предусмотрен даже спортивный зал. Сейчас пытаемся договориться, чтобы с нами поделились 
данным проектом. Но это отдалённая перспектива. 
       - Сейчас в культуре запускается новый проект: возобновляется выпуск журнала «Планета 

молодых». Каким он будет? 
- Это социальный проект, претворить в жизнь который удалось благодаря неравнодушному отношению 
Татьяны Александровны Деевой. Редакция журнала будет своеобразным отделом при централизованной 
библиотечной системе. Если режевляне помнят, каким выходила «Планета молодых» ранее, они с 
лёгкостью узнают журнал, потому что его формат меняться не будет, посвящён он также будет молодёжи. 
Редакция размещается на ул. Бажова, 15. Распространяться «Планета молодых», как и раньше, будет 



бесплатно. 
       - Что бы значимого Вы могли выделить в сфере физической культуры и спорта? 
- В 2010 году комитет по физической культуре и спорту очень хорошо сотрудничал с Центром занятости 
населения. Таким образом нам удалось провести некоторые ремонтные работы. Благодаря участию 
спонсоров и тех, кто увлечён хоккеем, была заменена крыша на стадионе «Сатурн», сделали внутренний 
ремонт здания. А вообще у нас сложились неплохие отношения с некоммерческим партнёрством «Хоккей 
и дети». Сейчас планируется подписать с А. Яранцевым соглашение, после которого в бюджете будут 
закладываться пусть небольшие, но всё-таки средства на приобретение спортивной формы. Кстати, в 2011 
году проходит лицензирование детско-юношеская спортивная школа. Полагаю, после этого в состав 
ДЮСШ войдёт ещё и отделение хоккея. 
Если мы уж заговорили о ДЮСШ, упомяну, что в 2011 году школа переезжает на стадион «Металлург». В 
освобождающиеся помещения по ул. Металлургов, 8 из детского садика «Аленький цветочек» 
переводится клуб «Орлёнок», один из филиалов ЦВР «Чайка». А в «Аленьком цветочке» в свою очередь 
мы постараемся открыть в 2011 году 3 новые группы. 
       - Как обстоят дела в здравоохранении? 
- В текущем году по областной программе был открыт центр «Здоровье». На данный момент он успешно 
действует  и пользуется популярностью у населения. Ведь любой человек может прийти в центр, 
бесплатно пройти медицинское обследование и получить рекомендации по улучшению своего здоровья. 
Осенью был закончен капитальный ремонт в детском отделении ЦРБ. 
Режевской городской округ попал на 2011 год в программу по строительству и ремонту ФАПов на селе. 
Благодаря этому планируется проведение проектных работ по строительству ФАПа в с. Останино. 
Непосредственно сами работы думаем начать в 2012 году. Также в планах ремонт ФАПа в Ленёвском. И 
сейчас мы с управлением здравоохранения пытаемся попасть в областную программу, чтобы 
отремонтировать паталогоанатомическое отделение. 
В 2011 году должны сделать компьютеризированную регистратуру в поликлинике ЦРБ. Это в 
обязательном порядке. Могу даже сказать, что это – задача №1. Необходимо уходить от этих стеллажей с 
пыльными карточками, которых уже практически нигде нет. Впрочем, бюджет здравоохранения на 2011 
год лучше, больше. Думаю, всё запланированное удастся сделать. 
       - Похоже, мы ещё не упомянули только комитет по делам молодёжи и социальную защиту 

населения. 
- Сотрудники КДМ молодцы. Они постоянно проводят какие-то акции, мероприятия. На ближайшее 
будущее всем территориям рекомендовано возродить клубы по месту жительства. Мы возвращаемся к 
прежней форме работы с подрастающим поколением, от которой отказались из-за недостатка 
финансирования несколько лет назад. Поначалу хотим открыть такие клубы на базе «Саланга» и в 
микрорайоне Привокзальный. Всё это ложится опять же на плечи сотрудников КДМ. 
Если говорить о социальной защите населения, несмотря на то, что учреждения этой сферы имеют 
областное подчинение, у нас налажено с ними очень тесное сотрудничество. И непонимания в решении 
каких-то общих вопросов никогда не бывает. 
       - Елена Юрьевна, с каким настроением Вы смотрите на 2011 год? 
- С оптимизмом. Режевской городской округ вошёл сразу в несколько областных программ – это 
подбадривает. Надо сделать все запланированные ремонты, надо обязательно открыть школу в Озёрном. 
Перспективы на ближайшее будущее у нашей территории достаточно хорошие. Будем работать. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Подведены итоги конкурса. 

Мы уже писали о том, что в школе №3 проходил конкурс «Ёлка без иголки», которую учащиеся 
образовательного учреждения украшали поделками собственного изготовления. И у всех школьников 
была возможность проголосовать за понравившееся изделие. Так простым большинством голосов и 
определили победителей конкурса. Первое место занял Даниил Сысоев, ученик 1 «а» класса, 
смастеривший символ уже наступившего года - Белого кота с аппликацией и бантиками. Второе и третье 
место по числу отданных за них голосов разделили между собой работы Адриана Мусина (1 «б» класс) и 
Егора Чушева (5 «б» класс): «Ажурный снеговик» и «Дед Мороз на аэроплане» порадовали зрителей 
оригинальностью и мастерством исполнения. Поощрительные призы достались следующим участникам 
конкурса: Алёне Мироновой (5 «б» класс), Денису Смирнову (8 «а» класс), Сергею Южакову (1 «б» 
класс), Полине Бабушкиной (1 «а» класс), Никите Филонову (2 «а» класс), Валерии Сергеевой (5 «а» 



класс), Саше Коркодиновой (1 «а» класс), Полине Решетниковой (2 «а» класс), Насте Ершовой (6 «а» 
класс). Наверняка проведение такого конкурса станет доброй традицией для школы, ведь ребятам так 
пришлось по душе создание главного символа Нового года. 
Галина ПОПОВА. 

 Снежные городки-2011. 

     

         

Мы уже не раз освещали перипетии подготовки «снежных городков». Пришло время оценить, какими они 
в этом году получились. Для фотосравнения мы выбрали 4 основных городка района. Предоставляем вам 
возможность самим составить топ лучших, укажем лишь, сколько средств было выделено на их 
строительство из бюджета РГО. 
Подготовила Арина АГАПОВА. 

1, 2. 6 участок, 190 тыс. руб. 
3. Гавань, 200 тыс. руб. 
4. Семь ветров, 65 тыс. руб. 
5, 6. с. Глинское, 7 тыс. руб. 

  

  

  


